## Merkel o no Merkel, esa es la pregunta, Israel

El impactante antisemitismo de las élites políticas de Europa

## #Merkel #Israel

El 6 de diciembre de 2017, el presidente de los Estados Unidos anunció que trasladaría su embajada en Israel durante los próximos cuatro años de Tel Aviv a Jerusalén.

Las elites políticas de Europa no dudaron en condenar este movimiento de inmediato. La primera ministra británica, Theresa May, y, lo que es realmente sorprendente, también Angela Merkel anunció audazmente a la prensa que creen que esta decisión es incorrecta, si no una mala:

"El gobierno alemán no apoya esta posición, porque el estado de Jerusalén se resolverá en el marco de una solución de dos estados".

La gente en Israel seguramente ha notado este ostentador despliegue de antisemitismo europeo entre sus muchos líderes políticos, y seguramente se moverá más cerca de los EE. UU. Ya quienes los líderes judíos expresan su "gratitud eterna" por el movimiento.

Curiosamente, hace solo tres meses que una delegación de rabinos europeos de alto rango felicitó a Angela Merkel por su "victoria electoral" en Alemania y la nombró "líder responsable del mundo occidental y (!) esperanza para Europa".

Según las declaraciones del rabino Pinchas Goldschmidt, presidente de la Conferencia de Rabinos Europeos y rabino de Moscú en la víspera de la elección de Alemania en septiembre de 2017:

"Hace cuatro años, [Angela] Merkel recibió el Premio Rabí Jacobovitch de la Conferencia de Rabinos Europeos en una ceremonia especial en la Gran Sinagoga de Europa en Bruselas, en reconocimiento y gratitud de los judíos europeos por su adhesión firme a los derechos de los judíos a La libertad de religión, especialmente los temas de shechita y circuncisión y el apoyo de la comunidad judía ... La reelección de Merkel refuerza la estabilidad de Europa y sus comunidades judías".

El Papa Francisco se unió al debate político de inmediato y advirtió sobre una "escalada", una escalada que hasta ahora fundamentalmente no es nada más y nada menos que la decisión legítima del gobierno de los Estados Unidos de mover su propia embajada en Israel, aproximadamente a setenta kilómetros de automóvil. Oriente en los próximos cuatro años.

Parece como si la mayoría de los líderes políticos en Europa no quisieran evitar las tensiones, sino que parecieran estar interesados ??en alimentar a los tales con sus declaraciones ahora.

Irónicamente, el ex presidente Barack Obama pronunció un discurso en Chicago solo unos días antes de la decisión sobre Jerusalén. Expresó su preocupación por la seguridad de los "jardines de la democracia" y señaló que sería importante involucrarse en el proceso político porque, de lo contrario, las cosas podrían suceder como "en Viena a finales de los años veinte o principios de los 30" y cuándo "murieron 60 millones de personas y todo el mundo se convirtió en un caos". Uno "necesita prestar atención ... y

votar", dijo Obama a la multitud en Chicago.

Es comprensible que después de ocho años de liderar la oficina ovalada, el cambio personal y profesional viene acompañado de resistencia. No obstante, muchos en los EE. UU. Miran los discursos, actividades y reuniones del ex presidente con varios líderes mundiales incluso después del final de su presidencia de dos mandatos de una manera muy diferente ahora:



Por cierto, el presidente de los EE. UU. Ahorra alrededor del 95% del presupuesto original de 1.000 millones de dólares para la nueva embajada de los EE. UU. En Jerusalén, y abre sus puertas el 13 de mayo de 2018, el día festivo judío de la liberalización de Jerusalén.



https://www.sun24.news/es/merkel-o-no-merkel-esa-es-la-pregunta-israel-el-impactante-antisemitismo-de-las-elites-politicas-de-europa.html